



Feuerwehr Althofen auf Ausflug

Der diesjährige Ausflug (Samstag, 15. Okt. 2016) der Kameradschaft der Feuerwehr Althofen führte in die zweitgrößte slowenische Stadt, nach Marburg bzw. Maribor. Unterwegs gestärkt mit einem Frühstück erwartet uns dort eine interessante Stadtführung. Es bot sich aber auch die Möglichkeit regionale Spezialitäten auf dem Bauernmarkt zu kaufen. Nach einem ausgiebigen Mittagessen ging es über Spielberg in die Südsteirische Weinstraße. Bei einer zünftigen steirischen Jause in Gamlitz klang der Tag gemütlich aus.



© BI MMag. Wilhelm Mitterdorfer, Presse- u. Öffentlichkeitsbeauftragter d. FF-Althofen, 19. Okt. 2016